Leonardo Diaz, médaille de bronze, au lancement du disque sur fauteuil à roulettes



La Havane, 12 sept. (RHC).- Leonardo Diaz, spécialiste cubain du lancement du disque, a remporté cette fin de semaine, la médaille de bronze de la catégorie F-56.

C'est le Brésilien Claudiney Batista Dos Santos qui a remporté l'épreuve du lancement du disque sur fauteuil à roulettes avec un lancer de 45,33 mètres.

Il a été suivi de l'Iranien Alireza Ghaleh Nasseri, avec un registre de 44,04 mètres. Le Cubain a lancé le disque à 43,58 mètres.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/105371-leonardo-diaz-medaille-de-bronze-au-lancement-dudisque-sur-fauteuil-a-roulettes$



Radio Habana Cuba